Köln 1. FC Köln Region Freizeit Politik Wirtschaft Ratgeber Panora

Startseite > Köln > Kliniken der Stadt Köln > Abtreibung: Kaum Köln

"Praxen können das nicht leisten"

Kölner Kliniken führen kaum Schwangerschafts-Abbrüche durch – Ärztin fordert Unterstützung

Von <u>Anna Westkämper</u> 24.06.2023, 08:45 Uhr Lesezeit 5 Minuten



Gynäkologin Julia Smidt führt medikamentöse Schwangerschaftsabbrüche durch. Sie kann bei weitem nicht alle Frauen, die bei ihr anfragen, behandeln.

Copyright: Michael Bause

Rölner Stadt-Anzeiger





Heute vor einem Jahr wurde der Paragraf 219a zur Werbung für Schwangerschaftsabbrüche abgeschafft. An der Situation in Köln hat das nichts geändert.



AA





Wählen Sie Ihren Zugang um weiterzulesen

Mit unserem digitalen Abonnement KStA PLUS erhalten Sie Zugriff auf alle Inhalte auf ksta.de und in der App – KSTA Nachrichten. Alternativ können Sie sich kostenlos registrieren um diesen Artikel zu lesen.

Registrieren und Weiterlesen

- drei PLUS-Artikel pro Monat lesen
 - Aktionen und Gewinnspiele
 - kostenlos

JETZT REGISTRIEREN